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Stammstrecke oberirdisch?

Kommt der zweite S-Bahn-Tunnel, oder kommt er nicht? Das

Bayerische Wirtschaftsministerium und die Stadt wollen vertieft

überprüfen, ob der Ausbau des Bahn-Südrings via

Poccistraße/Kolumbusplatz eine Alternative zum bislang forcierten

Tunnel wäre.
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Kommt der zweite S-Bahn-Tunnel?

Die Stadtrats-Fraktionen von Grünen, FDP und CSU hatten sich jüngst für

eine solche Studie ausgesprochen, obwohl sie bislang hinter dem Tunnel

gestanden waren. Jetzt will sich auch die SPD nicht mehr gegen eine erneute

Untersuchung stemmen. Eigentlich war die zweite Röhre längst beschlossene

Sache.

Doch nachdem sich in Haidhausen Widerstand gegen die Baustelle regte und

es in der südlichen Innenstadt Sympathie für neue S-Bahnstationen an

Poccistraße und Kolumbusplatz gab, kam es bei Grünen, FDP und CSU zum

Meinungsumschwung. Sie wollen den Südring nochmals prüfen, was das bis

voriges Jahr CSU-dominierte Wirtschaftsministerium ablehnte. Der neue
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Wirtschaftsminister Martin Zeil (FDP) will das für 200 000 Euro nachholen,

wenn die Stadt die Hälfte der Kosten trägt.

Bilder vom Münchner Hauptbahnhof

OB Christian Ude (SPD) hat nichts dagegen – „wenn sich dabei keine

Verzögerungen ergeben“. Denn der Bund finanziert die Stammstrecke nur bis

2017. Für SPD-Fraktionschef Alexander Reissl ist die neue Studie ein

„Placebo“. „Die meisten Fahrgäste wollen ins Zentrum und nicht an die

Poccistraße.“

Johannes Welte
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